
 
 

平成２９年第１回教育委員会会議録 

                                                                       （要点筆記） 
     開 催 日 平成２９年１月２６日（木） 
 
     開催場所 名寄市役所 名寄庁舎 大会議室 
                                     
     出席委員 委員長  梅  野    博 
          委 員  松 田 潤 子 
          委 員  中 尾 公 一 
           委 員   髙 橋 雅 樹 
               教育長  小 野 浩 一 
 
     教育委員会事務局・その他機関の長等説明員 
               教育部長           小 川 勇 人 

               学校教育課長          河 合 信 二 

        参事（指導主事）            金 谷   昭 

 生涯学習課主査        鈴 木 きみ子 

        スポーツ・合宿推進課長     松 澤 大 介 

        智恵文公民館長          岡 村 美 佳 

               風連公民館長                中 山 勇 人 

               児童センター館長        芝 野 美 記 

        北国博物館長          吉 田 清 人 

 市立名寄図書館長       鈴 木 カヲル 

        なよろ市立天文台長      村 上 恭 彦 

               学校給食センター所長      小笠原   弘 

               学校教育課総務係長       伊 藤 富貴子 

 
   傍 聴 人 ０名 
      
  開 会   午後３時00分 
       
  会議録署名委員の指名 

    髙橋委員  

 
   別紙のとおり会議の顛末を記載し、その相違なきことを証するため、ここに署名委員ととも  

に署名する。 
 
         

 委 員 長 
 
 
         署名委員 

    

 

 

 



 

教育行政報告   

  教育行政についてご報告いたします 

１ 平成28年度第４回上川管内教育長会議について 

  ・平成28年12月22日旭川市において開催 

  ・企画総務課長所管事項として、教職員の服務規律の厳正な保持、平成29年度当初教職員人事、

体罰にかかる実態把握調査などについて説明 

  ・教育支援課所管事項として、平成28年度上川管内教育推進の重点の達成状況、平成28年度全

国学力・学習状況調査の上川管内の結果、コミュニティ・スクール導入などについて説明 

 

２ 平成29年度当初人事に係る教育長会議について 

・１月６日上川合同庁舎において開催 

・平成29年度小中学校教職員人事異動対象者について協議 

 

３ １月名寄市小中学校校長会・教頭会について 

  ・１月23日北国雪国ふるさと交流館において開催 

  ・インフルエンザ流行期に入ったので児童生徒への健康指導の徹底 

・平成28年度名寄市教育改善プロジェクト委員会の取組及び次年度の計画と取組内容について 

・平成29年度当初人事に係る人事異動の協議内容について 

・平成29年度に行われる全国学力・学習状況調査の実施日、調査内容、取組対応の在り方などに

ついて 

・全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果について、教育改善プロジェクトの取組により体力

向上に成果を上げた 

・適切な進路指導について、個人情報の紛失や書類の未提出などを防止するチェック体制を整え

る 

・コミュニティ・スクールへの対応について、智恵文小中学校において４月から本格実施の予定、

１月から東小学校、風連中央小学校で説明会を実施しているが、他の学校においても順次説明

会の実施を予定している 

 

 

会務報告  教育部長から、前回の教育委員会議以降本日までの会務を報告 
 

 

協議事項 

議案第１号 名寄市育英奨学審議委員会委員の委嘱について 
〔学校教育課長〕名寄市育英奨学条例第11条の規定に基づき、名寄市育英奨学審議委員会委員を 

次のとおり委嘱しようとする。 

    〔委員長〕意見はないか。 
                   異議なく承認 

 
 

報告事項 

報告第１号 平成28年第４回名寄市議会定例会における質問と答弁概要について 

〔教育部長〕先に開催されました平成28年第4回名寄市議会定例会につきましては、平成28年12

月14日から16日までの日程で一般質問が行われました。教育関係では８名の議員から質問が

ありました。質問としては、若者世代のまちづくりへの意識を高める取組について、スポー

ツ・合宿の振興について、公立高校間口削減について、エンレイホールについて、ウィンタ



ースポーツコンソーシアム事業の継続開催について、豊西小学校の閉校により変更された通

学路の安全対策について、小中学校の施設・設備の維持管理について、子ども会育成連合会

と行政との連携について、いじめ防止の取組について、閉校にともなう学校用品のリサイク

ルについて、市民が利用しやすい市立名寄図書館であるためについて、教育行政について、

就学援助の充実について等の質問がありました。 

 

 
    
連絡事項等は省略 
      
   

 閉 会    午後４時06分   


